

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian pengaruh BI *margin* dan inflasi terhadap deposito *mudharabah* di PT Bank BNI Syariah periode 2016-2018, dapat diambil kesimpulan:

1. Berdasarkan hasil pengujian terlihat bahwa nilai t_{hitung} variabel BI *margin* lebih kecil dari t_{tabel} ($-3,600 < 2,03452$) dengan nilai *sig.* untuk variabel BI *margin* sebesar (0.001) dengan tingkat kesalahan (α) sebesar (0,05) maka dapat disimpulkan H_0 ditolak dan H_a diterima karena nilai *sig.* < tingkat kesalahan 5% ($0,001 < 0,05$) yang artinya bahwa BI *margin* berpengaruh signifikan negatif terhadap deposito *mudharabah*.
2. Berdasarkan hasil pengujian nilai t_{hitung} variabel inflasi lebih kecil dari t_{tabel} ($-2,143 < 2,03452$) dengan nilai *sig.* untuk variabel Inflasi sebesar (0.040) dengan tingkat kesalahan (α) sebesar (0,05) maka dapat disimpulkan H_0 ditolak dan H_a diterima karena nilai *sig.* < tingkat kesalahan (α) 5% ($0,040 < 0,05$) yang artinya bahwa inflasi berpengaruh signifikan negatif terhadap deposito *mudharabah*.

3. Berdasarkan hasil pengujian bahwa variabel independen secara keseluruhan berpengaruh signifikan terhadap variabel dependen terlihat bahwa nilai F_{hitung} lebih besar dari F_{tabel} ($10,054 > 4,13$) maka H_0 ditolak dengan nilai *sig.* sebesar (0,000) dan tingkat kesalahan (α) sebesar (0,05) maka dapat disimpulkan H_0 ditolak dan H_a diterima karena nilai *sig.* < tingkat kesalahan (α) 5% ($0,000 < 0,05$). Artinya secara simultan (bersama-sama) BI *margin* dan inflasi berpengaruh signifikan terhadap deposito *mudharabah*.
4. Berdasarkan uji koefisien korelasi (R) antara BI *margin*, inflasi, dan deposito *mudharabah* sebesar 0,615, nilai ini berada pada interval 0,50 – 0,69 dengan kesimpulan sedang, artinya BI *margin*, inflasi dan deposito *mudharabah* memiliki hubungan yang sedang.
5. Berdasarkan nilai koefisien determinasi (R^2) sebesar 0,341 atau ($0,341 \times 100\% = 34,1\%$). Nilai tersebut menunjukkan bahwa variabel-variabel independen yaitu BI *margin* dan inflasi memiliki kontribusi pada variabel dependen yaitu deposito *mudharabah*, sedangkan sisanya 65,9% ($100\% - 34,1\%$) di pengaruhi oleh variabel-variabel lain yang tidak dimasukkan ke

dalam penelitian ini seperti nilai tukar rupiah, bagi hasil deposito, produk domestik bruto (PDB), dan lain-lain.

B. Saran

Adapun saran yang dapat disimpulkan dari penelitian di atas adalah sebagai berikut:

1. Bagi pihak bank

PT Bank BNI Syariah harus lebih memperhatikan lagi tingkat suku bunga Bank Indonesia karena hal tersebut dapat mempengaruhi deposito *mudharabah*. Hasil penelitian ini dapat memberikan informasi untuk perkembangan sistem perbankan syariah agar tahan terhadap krisis dan makro ekonomi yang dapat terjadi kapan saja di Indonesia. Untuk mengantisipasi dampak krisis dan makro ekonomi adanya sosialisasi ataupun edukasi mengenai perbankan syariah kepada masyarakat luas. Agar paradigma masyarakat tentang bagi hasil sama dengan suku bunga dapat dirubah dan dihapuskan. Sehingga hal ini dapat membantu perkembangan bank syariah dalam melakukan mobilisasi dana masyarakat sebanyak mungkin.

2. Bagi nasabah

Bagi nasabah apabila ingin menginvestasikan dananya dalam bentuk deposito *mudharabah* perlu melihat besarnya BI *margin* (suku bunga) dan inflasi, karena BI *margin* dan inflasi berpengaruh terhadap deposito *mudharabah*. Penelitian ini diharapkan dapat memberikan informasi bagi nasabah bank syariah terutama terkait dengan deposito *mudharabah*.

3. Bagi Masyarakat Umum

Penelitian ini untuk masyarakat disarankan dengan adanya penelitian ini masyarakat akan lebih bisa menilai atau mempertimbangkan beberapa aspek yang mendukung sebelum menginvestasikan dananya pada perbankan khususnya Perbankan Syariah.

4. Bagi pemerintah

Pemerintah diharapkan lebih memperhatikan kebijakan mengenai BI *margin* inflasi, karena jika kedua variabel tersebut tidak stabil atau selalu berfluktuasi akan memberikan efek buruk bagi nasabah untuk berinvestasi di bank syariah.

5. Bagi peneliti

Penelitian ini diharapkan menjadi salah satu referensi tentang perbankan syariah bagi peneliti selanjutnya. Untuk

penelitian selanjutnya sebaiknya menambahkan jumlah variabel independen seperti nilai tukar rupiah, bagi hasil deposito, produk domestik bruto (PDB), dan lain-lain. Periode penelitian dapat diperbaharui atau lebih lama agar hasil yang didapat lebih baik lagi.